

Pionyang cierra oficina de enlace con Sudcorea tras nuevas sanciones de EE.UU.



.Seúl, 22 mar (RHC) Corea del Sur informó hoy el retiro de la República Popular Democrática de Corea (RPDC) de la oficina de enlace, en medio del estancamiento del proceso de desnuclearización tras la infructuosa cumbre con Estados Unidos.

Según el Ministerio de Unificación, Pyongyang le notificó este mismo viernes la decisión de sacar a su personal del sitio, abierto en septiembre pasado en la ciudad fronteriza de Kaesong y sede de reuniones semanales sobre los distintos proyectos intercoreanos de cooperación.

No obstante, Seúl manifestó esperanzas de que la oficina conjunta vuelva a operar con normalidad e incluso aguarda por una respuesta norcoreana para efectuar un encuentro a nivel militar.

El hecho enfría las relaciones entre ambos lados de la península tras un 2018 marcado por el acercamiento Norte-Sur y además se enmarca en el impase surgido en los diálogos sobre la desnuclearización de la península.

Según informó el mismo presidente estadounidense, Donald Trump, la traba se produjo en Hanoi cuando le negó al líder de la RPDC, Kim Jong-un, levantar las sanciones impuestas al país asiático, que incluso prometió no reanudar las pruebas de misiles balísticos y nucleares.

Aunque las partes expresaron después que quieren seguir en busca de una salida mediante las consultas diplomáticas, la Casa Blanca insiste en mantener las medidas de castigo hasta verificar la eliminación completa de las armas de la RPDC.

Al comienzo de 2018 el Gobierno de Pyongyang abrió la brecha al entendimiento, la paz y desnuclearización de la península, y desde entonces sostuvo encuentros a diferentes niveles con Corea del Sur y Estados Unidos para lograr esos propósitos.

En ese contexto reafirmó la determinación a renunciar a su avanzado programa nuclear y de misiles -eje de ańejas fricciones- siempre y cuando haya garantías reales de que terminarán las amenazas y presiones en su contra.

(Prensa Ltina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/186458-pionyang-cierra-oficina-de-enlace-con-sudcorea-tras-nuevas-sanciones-de-eeuu>



Radio Habana Cuba